



APOYO. El edil de Huixquilucan -centro- en reunión con integrantes del CCE del Edomex.

Los empresarios reconocen labor de edil E. Vargas

Empresarios del ramo de la industria, comercio, servicios y turismo del Estado de México, reconocieron los excelentes resultados que ha tenido el Gobierno municipal de Huixquilucan, encabezado por Enrique Vargas del Villar, en materia de seguridad, desarrollo social y económico.

Ante esto, el edil reiteró que Huixquilucan es el municipio con más inversión privada de todo el país, con más de mil 200 millones de dólares y 500 millones más que están por llegar.

Recordó, que año con año el Gobierno municipal ha subido de evaluación, de acuerdo a los análisis realizados por las calificadoras internacionales Fitch Ratings y RH Ratings.

Además, destacó, las encuestas que colocan a Huixquilucan entre los mejor evaluados, tal es el caso de Massive Caller que lo ubicó el ranking de los 10 ediles de México con la mejor calificación.

Agregó, que en materia de seguridad, da seguimiento puntual a las acciones realizadas en este rubro, lo que ha permitido bajar en más de 50% la incidencia delictiva, además de la renovación del parque vehicular por modelos 2019.

Durante la reunión del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCEM), dirigido por Laura González Hernández, mencionaron que Huixquilucan creció en los últimos años a un ritmo promedio de 5.75%, además de aportar 2.60% al Producto Interno Bruto de la entidad. /CORRESPONSALIA